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総合体育大会に向けて
学校長 岡﨑 宏一

令和３年度となり，生徒もようやく新年度に慣れ，学校生活も軌道に乗り，気分的に爽やかさを感
じさせる時でもあります。しかし，梅雨の季節特有の憂鬱な時期は，子どもでもストレスがたまりや
すく，偶発的なトラブルなども起きることがあります。
学校では，引き続きコロナウイルス感染予防対策を十分に行い，子どもの安全を第一に考え学校生

活を進めて参ります。
５月３１日（月）には生徒総会が実施され，その中でも生徒会スローガン『楽しい』の実現に向け

た取り組みが挙げられ，意欲的な活動が進められております。
さて ５月２０日（木）ひたちなか市陸上競技場で，総合体育大会陸上競技の部が行われました。

生徒は，各ブロックごとの練習に励み，さらなる力を付けてきました。佐野中の選手達は，１cmでも
遠くに，そして最後までゴールを目指し諦めることなく挑戦することができ，多くの活躍を見せてく
れました。団体の部では，女子優勝，男子準優勝，総合の部では，総合優勝を果たすことができまし
た。また，あいさつやマナーについても佐野中の生徒としての自覚を大切にし，競技に臨むことがで
きました。選手の皆さんは本校の誇りです。本当にありがとうございました。
さて，市総合体育大会が６月１７日（木）・１８日（金）に各会場で開催されます。さらに，６月

２９日（火）から７月３日（土）の５日間で行われる中央地区大会へと駒を進めていくことを期待し
ています。
現在，各部とも市総合体育大会に向けての持続可能な目標を立て，日々練習や練習試合を行い，最

終調整に入っているところです。３年生にとっては，最後の総合体育大会となり，自分達の力をため
す時がやってきました。もっている力を最大限に発揮し，悔いのない試合にしたいものです。そして，
中央地区大会・県大会・関東大会・全国大会へと駒を進めるよう，全力を出しきってほしいと思いま
す。
そして，大事なのは「今」。中学校生活の１ページを刻み，思い出深いものになるよう期待します。
学校でも，各会場を回り，応援したいと思います。
（※コロナ禍のため，応援については，制限が設けられますので，各部の対応をご確認の上，よろ

しくお願いいたします。）

令和３年度 ひたちなか市総合体育大会

6月17日(木)・18日
(金)，右記の会場で，
運動部の集大成『総合
体育大会』が実施され
ます。
昨年度は，コロナウ

イルス感染拡大の影響
を受け，悔しい思いを
しましたが，今年度は
納得の結果が得られる
ように，健闘を祈りま
す。

軟式野球 市民球場 市民球場

サッカー （市総合） スポーツ広場 （市総合） スポーツ広場

バスケットボール 男女 （市総合） 総合体育館 （市総合） 総合体育館

男 那珂湊中学校

女 松戸体育館

ソフトテニス 男女 （市総合） テニスコート （市総合） テニスコート

ソフトボール 女 石川運動ひろば 石川運動ひろば

剣　　道 （市総合） 武道場 （市総合） 武道場

柔　　道 那珂湊武道館

男 勝田第三中学校 勝田第三中学校

女 那珂湊体育館 那珂湊体育館
卓　　球

バレーボール

種　　目
競技会場

6月17日(木) 6月18日(金)

笠松運動公園



GIGAスクール構想（ICT活用）
一人１台のタブレットＰＣや電子黒板を活用しての授業が本格的にスタートしました。

先生から課題（理科の実験結果）が各個
人のタブレットＰＣに転送され，各自が
『考察等』を記入し，友達と意見を共有し
たり，先生からのアドバイスを受け，学習
を進めます。

電子黒板を活用して，先生が要点をまと
めたり，指示事項を直接書き込みます。
生徒は，自分の意見の根拠を示しながら

皆に発表し，協議を進めます。

水泳学習の開始

(1) プールは，ドアノブやシャワーなど生徒が
手を触れる箇所は，適宜消毒を行う。

(2) 毎朝の検温や健康観察により，生徒の健康
状態を把握し，体調が優れない生徒の水泳授
業の参加は見合わせる。

(3) 授業中，生徒は不必要な会話や発声を行わ
ないようにするとともに，プール（プール
サイド含）で密集しないようにする。

(4) 授業中，手をつないだり，体を支えたり
するなど，生徒が密接する活動は行わない。

(5) 更衣については，生徒の身体的距離を確保し
一斉に利用せず少人数で利用する。また，不
必要な会話や発声をしないようにする。

(6) 水泳の授業で使用するタオルやゴーグル
などの私物の取り違えや貸し借りをしない。

※ その他，必要に応じて安全を優先し，対処
する。

昨年度は，体育での水泳学習ができませ
んでしたが，今年度は『学校の水泳授業に
おける感染症対策について』（スポーツ庁
政策課学校体育室）』に基づき，実施でき
ることになりました。
生徒の健康と安全を第一に考えて，感染

状況を踏まえ，密集・密接の場面を避ける
など，十分に対策を講じた上で，水泳授業
を実施します。

校内弁論大会6月10日(木)

感染症対策で，主張者は放送室からの発表とな
りました。弁論大会は生徒会の進行で進められま
した。

〈目 的〉
自分の意見や考えを筋道を立ててまとめ，正

しく表現する。また，友達の主張をよく聞き，
要点を掴むことで，学級，学年，生徒会の連帯
感を高め，充実した学校生活が送れるようにす
る。

発表の様子（放送室）はケーブルテレビ
（J-Way）で取材され，後日，放送となります。


